
FDP Offenbach

MIT INVESTITIONEN NEUE INVESTITIONEN INITIIEREN

28.07.2009

bild-herr-heusel90120.jpg

Die FDP freut sich über die Nachricht des Projektentwicklers, wonach 90 % der Verkaufsfläche des neuen Einkaufszentrums KOMM vermietet sind. Nach Auffassung der Liberalen muss die Stadt jetzt mit gezielten Investitionen den neuen Schub für die Innenstadt nutzen, um die Attraktivität weiter zu verbessern.

"60 neue Geschäfte an diesem zentralen Standort sind ein Pfund, mit dem die Stadt wuchern kann. Es hat sich als richtig herausgestellt, dass der Investor an den Standort Offenbach geglaubt hat. Diesen Glauben teilt offenbar auch der Einzelhandel. Gemeinsam mit dem Investitionsvorhaben "Kleider Frei" kann die Stadt Offenbach mit diesen Veränderungen ihre Oberzentrumsfunktion wieder besser darstellen", so der stellvertretende FDP-Fraktionsvorsitzende und Planungsexperte Matthias Heusel. Die positiven Veränderungen der Innenstadt müssten jetzt durch weitere Verbesserungen der Rahmenbedingungen, z. B. eine Verschönerung des Wilhelmsplatzes und den Maßnahmen des Projekts „aktive Innenstadt“ abgesichert werden. Auch seien die Investitionen in die städtischen Grünflächen wie dem Lili-Park oder am Mainuferpark gut dazu geeignet die Aufenthaltsqualität im Stadtkern zu erhöhen. "Es wird auch immer mal wieder Rückschläge geben, wichtig ist aber, dass die Stadt die Chancen des KOMM nutzt, um mit eigenen Investitionen in die Innenstadt ein Vielfaches an weiteren Investitionen zu initiieren", so Heusel.